

La " Matinée des Chercheurs " le mercredi 18 mai 2016 va-infos.fr

Pas d'université sans chercheurs !



Après 8 éditions sur l'université de Mons, la 9ème " Matinée des Chercheurs " s'est déroulée ce mercredi 18 mai à l'UVHC. Cette manifestation a été portée par la communauté des doctorants, des 2 universités, loin d'être drapée de l'habit austère du thésard (5 finalistes du concours "Show your PhD").

(De gauche à droite- Colette Lucidarme, Guillaume Ciry, Thomas Laurain, Mélanie Poivre et Mel Menasser).

Un éminent conférencier disait : " *Il y a un temps pour apprendre ce que l'on sait, il y a un temps pour apprendre ce que l'on ne sait pas, cela s'appelle la recherche !*"



(Président de l'UVHC)

Cette " Matinée des Chercheurs " met en lumière les doctorants de ce partenariat franco-belge. Une collaboration de longue date s'est tissée entre l'Université de Mons et celle de l'Université de Valenciennes Hainaut Cambrésis. Une présence indispensable pour le nouveau président de l'UVHC (depuis le 30 mars) Abdelhakim Artiba " une université sans chercheurs ? Je ne sais pas si c'est une université ! " Bien sûr, l'objectif de cet événement est de mettre en lumière des thèmes de recherche, comme pour les posters, mais également une approche, parfois décalée, de son sujet de thèse via le fameux Show your PhD. Il faut rappeler que les doctorants peuvent, depuis de nombreuses années, effectuer un doctorat à Mons où à l'UVHC voire en cotutelle.



(Thomas Laurain)

Cinq visions d'un sujet de thèse, vidéo, clip, performance on stage... assez bluffant pour tout dire et surtout très éloignée d'une image d'Epinal avec ses tubes à essai ! Thomas Laurain est le lauréat 2016 de cette présentation " **Show your PhD** " avec une vidéo " *saluée pour sa performance technique* ", par le jury. Très pédagogique et sur un ton un peu espiègle, Thomas Laurain a tout dit sur son objet de doctorat en automatique ! Autre performance de choix, Colette Lucidarme a fait partager sa thématique sur le Jazz et quand je dis partager, c'est de la voix, du mouvement, du charisme, c'est une thèse " inside ". Chaque participant avait son originalité ou sa vertu pédagogique, un moment très apprécié par les nombreux thésards présents pour la remise des récompenses.



Autre temps fort, les lauréats des posters exposés à la bibliothèque universitaire de l'UVHC furent décernés dans la foulée clôturant une " Matinée des Chercheurs " en fin d'après-midi... " *Une histoire belge, je remercie tous les jeunes chercheurs participants, chercheurs donc jeunes ! Ces assoiffés de construction qui trouvent un continuum de recherche et de réflexion entre l'UVHC et UMons* ", déclare Bernard Harmegnies, vice-recteur de l'université de Mons.

Listes des lauréats des posters :

- 1er Prix du Meilleur Poster Général, Laïd Sadoudi
- 2ème Prix du Meilleur Poster Général, Claire Barat
- 3ème Prix du Meilleur Poster Général, Christophe Letot
- Prix du Meilleur Poster Catégorie Énergie, Mécanique, Automatique, Lydia Habib
- Prix du Meilleur Poster Catégorie Droit, Économie, Gestion, Sciences Politiques, Ludovic Vigneron

- Prix du Meilleur Poster Catégorie Santé, Handicap, Biosciences, Lucas Terrana
- Prix du Meilleur Poster Catégorie Matériaux : Arnaud Krumpmann
- Prix du Meilleur Poster Catégorie Design, Image, Créativité, Média, Numérique : Mei Menassel
- Prix autres : Lynda Chehami

Daniel Carlier

vainfos 20/05/16